

Fecha 28.09.2009	Sección Nacional	Página PP-2
---------------------	---------------------	----------------



Y sigue lloviendo

Veracruz tiene bajo el agua 64 municipios

Precipitaciones en los últimos tres días

Veracruz reporta 162 zonas dañadas por lluvias

Tecolutla, Ver.- Las intensas lluvias registradas los últimos tres días en Veracruz han causado 162 zonas afectadas en 64 municipios, mil 500 kilómetros de carreteras y caminos dañados y cuatro mil 80 viviendas damnificadas, señalaron autoridades de Protección Civil estatal.

Al presentar un recuento de daños por las precipitaciones a autoridades de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) y la Comisión Nacional del Agua (Conagua), el Consejo Estatal de Protección Civil pidió de-

clarar zona de desastre las áreas afectadas.

Ante los titulares de la Sedesol, Ernesto Cordero, y de la Conagua, **José Luis Luege**, el gobierno estatal abundó que también resultaron afectados seis mil 500 hectáreas de cítricos y cuatro mil de maíz, así como 580 pescadores.

En este marco, **José Luis Luege Tamargo**, titular de la Conagua, señaló que los estados de Veracruz, Tabasco y Chiapas son los más proclives a sufrir afectaciones por las intensas lluvias provocadas por la entrada de los frentes fríos al territorio nacional en los próximos meses. El funcionario recorrió los municipios de Tecolutla, Papantla y Gutiérrez Zamora para verificar los efectos de las intensas lluvias recientes.

El gobernador Fidel Herrera declaró que a



Fecha 28.09.2009	Sección Nacional	Página PP-2
----------------------------	----------------------------	-----------------------



causa de las intensas lluvias registradas los días 23, 24 y 25 de septiembre “tenemos el doble de agua de la acumulada con huracanes como Stan, Katrina, Lorenzo”.

Sin embargo, las consecuencias fueron menos impactantes debido a las obras de infraestructura que se han desarrollado en la entidad para mitigar las anegaciones.

El mandatario estatal dijo que las afectaciones “considerables” se dieron en los sectores ganadero y agrícola, y adelantó que se reforzarán los trabajos sanitarios y la atención médica, a fin de evitar enfermedades como influenza, dengue o paludismo entre la población de las zonas devastadas.